



Leire Eceiza Zubietta

Asociada principal

Bilbao

LEIRE.ECEIZA@GARRIGUES.COM

Abogado colegiado nº 8095

I. Colegio de Abogados de Vizcaya

Rodríguez Arias, 15

48008 Bilbao (España)

Tel: +34 94 470 06 99

Fax: +34 94 444 79 98

Mercantil y Fusiones y Adquisiciones

Tecnología, Comunicaciones y Digital

Economía del Dato, Privacidad y Ciberseguridad

Leire Eceiza es asociada principal del Departamento de Derecho Mercantil de Garrigues en la oficina de Bilbao y experta en privacidad y derecho de las tecnologías de la información. Es, a su vez, Delegada de Protección de Datos (DPD) certificada conforme al Esquema AEPD-DPD.

Cuenta con una dilatada experiencia en las áreas de privacidad y protección de datos, *e-commerce*, tecnologías de la información y ciberseguridad, asesorando a clientes de diversos sectores, con enfoque nacional e internacional. Asimismo, colabora de manera recurrente con entidades aseguradoras e instituciones de previsión social, así como con entidades gestoras de fondos de pensiones en diversos proyectos relacionados con las indicadas materias.

Por otro lado, presta servicios de asesoramiento recurrente en derecho societario y contractual, especialmente en el ámbito digital.

Es Licenciada en Derecho con especialidad económica por la Universidad de Deusto y cuenta con el Programa Executive de DPD.

Experiencia

Leire es asociada principal del Departamento Mercantil de Garrigues, despacho al que se unió en 2013.

Es experta en privacidad y protección de datos, tecnologías de la información, firma electrónica, así como *e-commerce* y ciberseguridad. Asesora a clientes de diversos sectores, tanto a nivel nacional como internacional, incluidas entidades aseguradoras e instituciones de previsión social, así como entidades gestoras de fondos de pensiones.

A lo largo de su experiencia profesional ha participado en numerosos procesos de auditoría jurídica y proyectos de *compliance* en las señaladas materias. Asimismo, cuenta con una dilatada experiencia en el diseño de estrategias de ciberseguridad, así como en la gestión jurídica de ciberataques y brechas de seguridad.

Participa de forma recurrente en operaciones de M&A con componentes de protección de datos y nuevas tecnologías, así como en la gestión de expedientes sancionadores tramitados por la Agencia Española de Protección de Datos.

Por último, presta asesoramiento continuado en derecho societario y en la negociación de contratos con un importante componente digital.

Leire tiene como idiomas maternos el español y el euskera y domina el inglés.

Formación académica

- Licenciada en Derecho con especialidad económica por la Universidad de Deusto (2013).
- Curso Executive en Derecho empresarial del Centro de Estudios Garrigues (2013-2014).
- Programa Executive - Delegado de Protección de Datos del Centro de Estudios Garrigues (2020).

Actividad docente

Leire colabora como ponente en foros especializados (ICEX, APD), así como *webinars* y sesiones de formación en materia de privacidad y ciberseguridad dirigidas a clientes de Garrigues.

Pertenencia a instituciones

Leire es la colegiada número 8095 del Ilustre Colegio de la Abogacía de Bizkaia.

Publicaciones

- "Cómo gestionar un ciberataque desde un punto de vista jurídico". Anuario Tirant Lo Blanch sobre Derecho de las Nuevas Tecnologías (2023).
- "La nueva Ley Whistleblowing desde la óptica de la protección de datos. Algunos interrogantes que plantea su aplicación práctica". La Ley (2023).